



## Hacia una mejora asistencial en diabetes

La Fundación de Castilla La Mancha para la Diabetes (Fucamdi) y la compañía farmacéutica Novo Nordisk son los promotores del *Barómetro Changing Diabetes*, cuyo objetivo es la mejora asistencial de los pacientes con diabetes.

El barómetro, dirigido en esta primera fase a los profesionales sanitarios, es un proceso de medición del grado de control de los pacientes con diabetes en Castilla La Mancha, que tiene el fin de mejorar la calidad asistencial, aumentar el número de pacientes bajo control, reducir el número de complicaciones futuras y en consecuencia los costes asociados.

En concreto, se analiza la situación en el control de los pacientes con diabetes en la zona, se analizan los procesos asistenciales en los centros donde se registra un mejor control y se implantan las buenas prácticas en los demás centros. La iniciativa se cierra con la elaboración de material de buenas prácticas para difundirlo en los centros asistenciales.

### Problema creciente

Las organizaciones impulsoras del proyecto parten de la base de que la diabetes se ha convertido en un problema de interés mundial en el siglo XXI, y de que en Castilla La Mancha, el 17 por ciento de la población mayor de 25 años tiene diabetes, y prácticamente la mitad de ellos desconoce sufrir esta enfermedad.

Fucamdi es una fundación creada por la consejería de Sanidad de Castilla La Mancha en la que, junto a entidades privadas, participan también algunas públicas como el Sescam, la Universidad de Castilla-La Mancha y las diputaciones provinciales de la comunidad.

Los fines de Fucamdi son promover y fomentar la educación sanitaria, la divulgación, prevención y formación tanto del personal sanitario como de los pacientes y, en general, cualquier fin relacionado con la diabetes.